

*Alles was schön ist,
bleibt auch schön,
auch wenn es welkt.
Und unsere Liebe bleibt Liebe,
auch wenn wir sterben.*

Maxim Gorki

Kaspar Ulrich «Schpäde» Hasenfratz

10. April 1944 – 24. November 2024

Mit dem kürzlich einsetzenden Schnee hat Kaspar sich leise verabschiedet und uns am frühen Sonntagmorgen verlassen. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit, sie war lange und schön. Für immer bleibt die Erinnerung an seine ruhige Wesensart und sein selbstloser Einsatz da, wo er am meisten gebraucht wurde. Danke.

Von Herzen danken wir dem zuständigen Ärzteteam des KSW für die lange und umfassende ärztliche Betreuung sowie dem Pflgeteam vom zweiten Stock im Haus S für die sorgsame Pflege in den letzten Lebenstagen. Für die jahrzehntelange hausärztliche Begleitung geht ein grosser Dank an Dr. Andreas Rösli und Dr. Claudia Rösli, Ärztehaus Seen.

Wir treffen uns am 12. Dezember 2024 um 14.00 Uhr zum Abschied in der reformierten Kirche Seen an der Tösstalstrasse 276, Winterthur. Die Beisetzung beim Gemeinschaftsgrab findet vorgängig um 13.40 Uhr statt. Auf Wunsch des Verstorbenen tragen wir keine Trauerkleidung.

Wir vermissen Kaspar sehr:

Gertrud «Bümme» Hasenfratz
Köbi und Heidi Hasenfratz
Renata und Daniel Hasenfratz und Familie
Barbara Spörri Kälin und Familie
Gabriela Spörri

Anstelle von Blumen darf gern die freiwillige Sitzwache im KSW unterstützt werden, die wertvolle Arbeit leistet. Freiwillige Sitzwache KSW, 8401 Winterthur, IBAN CH72 0070 0353 2860 0729 0

Traueradresse: Gertrud Hasenfratz, Alterszentrum Adlergarten,
Gärtnerstrasse 1, 8400 Winterthur